



Vista panorámica de La Solana.

Pleno ordinario del 30 de octubre

El Pleno aprueba un padrón de 15.395 habitantes a 1 de enero de 2003

Gabriel Jaime

No faltó ningún concejal a la sesión ordinaria de octubre. Los cinco puntos del orden del día se votaron por unanimidad, en un pleno corto y sin debate. En el tercer punto del orden del día fue aprobado el Padrón Municipal con fecha del uno de enero de 2003 en el que había un total de 15.395 personas censadas, de las cuales 7.717 hombres y 7.678 mujeres. Dada la cortedad del pleno, la portavoz popular declinó hacer declaraciones tras el pleno, no así el alcalde, Diego García-Abadillo, que destacó la importancia de este punto “La Solana sigue creciendo y eso quiere decir que la gente tiene alegría y ganas de vivir aquí”.

En escritos y comunicaciones, el alcalde informó de un escrito del INEM para el programa de empleo destinado a 49 trabajadores que va a permitir seguir urbanizando las zonas verdes de la unidad de actuación Sub-6, con una subvención de 147.624 euros para que durante tres meses se acometan esas obras en la zona cercana al Instituto Modesto Navarro. La Consejería de Educación ha concedido un módulo de garantía social de operario de electricidad que permitirá durante un año formar a 15 alumnos. De igual forma, en el Patronato del Legado Bustillo se ha concedido otro programa de Formación de Garantía Social para

formar a otros 15 jóvenes en fontanería con una concesión de 33.055 euros para el Ayuntamiento y otros tantos para el Legado Bustillo.

La Consejería de Bienestar Social ha firmado un convenio con el Ayuntamiento con el nombre de “Convenio Canguras” para los domicilios donde la mujer cuide a niños, mayores o discapacitados y quiera acceder al mercado laboral. Se dispondrán dos mujeres para atender estos hogares.

También se dio conocimiento de una subvención procedente de la Diputación Provincial de 10.000 Euros para el desarrollo del Programa de Infancia y Juventud, y otra de la Consejería de Industria por un montante de 111.778 euros para el comienzo de las obras de un centro de iniciativas empresariales donde habrá diversas naves industriales instaladas en la zona del polígono industrial. De la Consejería de Bienestar Social se han recibido 18.000 euros para un programa de Intermediación Familiar para mediar con una psicóloga o trabajadora social en caso de problemas. Finalmente, se dio a conocer la llegada de 271.000 euros procedentes de la Asociación Alto Guadiana Mancha para la restauración de la Plaza Mayor y la construcción del nuevo chapitel.

En el cuarto punto se adjudicaron dos parcelas a sendos particulares tras la

reunión de la Mesa de Contratación, siendo la primera para María Dolores Moreno Simón con una parcela en la finca de la Calzada de 100 metros cuadrados por valor de 4.832 euros más IVA. La segunda parcela de 100 metros cuadrados en el polígono A por un importe de 10.818 Euros más IVA ha sido para Antonio García-Abadillo Tercero.

La parte final del pleno fue para el turno de ruegos y preguntas, donde el Partido Popular realizó un total de tres. El concejal Benito Cañadas se interesó por tener más información y las actas de las analíticas al agua potable, a lo que el alcalde respondió que se reflejen íntegramente en las actas de la comisión de Agricultura y Medio Ambiente.

La concejala Inmaculada Gómez-Pimpollo se interesó por cómo se habían desarrollado las pruebas de selección del personal de la piscina climatizada. El alcalde respondió que le van a mandar las bases de convocatoria pública conjuntamente con la composición del tribunal que está compuesto por el alcalde, dos funcionarios, el secretario del Ayuntamiento y otro funcionario representante de los trabajadores. También pidió un organigrama de todas las personas que trabajan en el Ayuntamiento de forma eventual y fija, cosa que viene pidiendo desde el primer pleno. El alcalde accedió para que lo pueda tener.